

Jornada pinera de impacto socioeconómico por fiesta proletaria

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Abril 2024 16:43 - Última actualización: Martes, 09 Abril 2024 16:43

Escrito por Director

Visto: 81



La fiesta del proletariado mundial –dedicada a ratificar el compromiso de los trabajadores con la recuperación económica del país– tiene una jornada previa en Isla de la Juventud que se consagra a tareas de impacto socioeconómico, lideradas por el movimiento sindical.

Yusmari Olivera Pupo, secretaria general del Comité Municipal de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), dijo que se realizarán todos los fines de semana trabajos voluntarios en actividades agrícolas, con el propósito de coadyuvar a recuperar la economía local y eliminar distorsiones en los precios de los alimentos.

Mañana partirá desde la sede de la CTC una caravana para agasajar a María Ramírez Anache y Modesto Samón Pérez, Héroes del Trabajo de la República de Cuba (2001 y 2022, respectivamente), únicos en el territorio con ese título honorífico que otorga el Consejo de Estado a propuesta de la organización, en reconocimiento a su extraordinaria trayectoria laboral, afirmó.

Comentó que en una gala político-cultural se entregará la condición de Colectivo Vanguardia Nacional a las Divisiones Territoriales de Radio Cuba y de la Empresa de Aplicaciones Informáticas de Cuba (Desoft), y a las Unidades Empresariales de Base Mármol Isla y Complejo Recreativo

Jornada pinera de impacto socioeconómico por fiesta proletaria

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Abril 2024 16:43 - Última actualización: Martes, 09 Abril 2024 16:43

Escrito por Director

Visto: 81

~~El Abra.~~

Entre las actividades concebidas para celebrar el Día Internacional de los Trabajadores, afiliados de todos los sindicatos, representados en este municipio especial, donarán sangre en gesto solidario y altruista, tarea social a la que se suma la entrega de un donativo al hogar de ancianos, destacó la secretaria general del Comité de la CTC en el territorio.

Bajo el lema “Por Cuba juntos creamos”, el movimiento sindical en Isla de la Juventud convocó al pueblo pinero a celebrar esta jornada por el Primero de Mayo con la firme decisión de defender la Patria como el más grande honor y deber supremo de cada cubano, enfatizó Olivero Pupo en acto efectuado hoy en la Empresa Eléctrica.

Teniendo en cuenta que en Nueva Gerona se concentra la mayor cantidad de población, se decidió realizar el tradicional desfile en el que se estima participen más de 30 mil compatriotas, en tanto, en los restantes asentamientos se realizarán actos de reafirmación y unidad en torno al Partido y Gobierno, precisó la dirigente obrera.

Acotó que esta será oportunidad para exigir el cese del genocida bloqueo económico, comercial y financiero que por 62 años impone a Cuba el Gobierno de Estados Unidos y que, a su vez, constituye una violación flagrante de los derechos humanos y el principal obstáculo para el desarrollo del país.